



Semana de los idiomas: Día español

publié le 08/07/2023

Le jeudi 25 mai dernier, à l'occasion de la semaine des langues, le collège a vécu à l'heure espagnole.

Le self s'est paré des couleurs de l'Espagne. Les papilles des élèves ont pu y être régalingées grâce au menu concocté et servi chaleureusement par l'équipe de cuisine dans une ambiance musicale :

- ▶ **Patatas y calamares fritos**
- ▶ **Paella**
- ▶ **Ensalada**
- ▶ **Queso**
- ▶ **Crema catalana**

Dans le couloir qui mène au self, tous les élèves ont pu apprécier l'exposition afférente au voyage à Madrid, réalisée avec brio par les élèves de 4èmes et de 3èmes LCE Espagnol.

Sur la pause méridienne, un karaoké a eu lieu en salle 17. Les élèves ont pu y pousser allégrement la chansonnette.

Au cours de l'après-midi, les élèves des deux classes de 3èmes ainsi que les élèves de 4èmes LCE Espagnol ont eu l'opportunité de rencontrer trois membres de l'Association des Espagnols de Charente (le président, Gregorio Lazaro, ainsi que deux exilés républicains espagnols rescapés du premier train de déportés vers l'Allemagne nazie en juillet 1940 : Conchita, 92 ans et Pedro, 94 ans) qui s'attache à perpétuer la mémoire des épisodes sombres survenus après "La Retirada".

La projection du documentaire "El convoy de los 927", qui retrace l'histoire assez méconnue des républicains espagnols, a été suivie d'un échange constructif avec les élèves qui ont été captivés par les témoignages saisissants, animés d'anecdotes, des deux survivants.

Enfin, tout au long de la journée, les élèves ont pu répondre à un quiz visant à tester leurs connaissances sur la culture hispanique et le déposer dans l'urne prévue à cet effet pour tenter de remporter des spécialités culinaires espagnoles.

Portfolio



